

学校だより 亀川小

令和元年 5月24日(金) 海南市立亀川小学校
 〒642-0015 海南市且来655
 TEL 073-482-1464 Fax 073-482-9505
<http://www.kame-sho.kainan.ed.jp/>

～学校教育目標～
 いいちえ (しっかり学ぶ子)
 いいあせ (がんばる、たくましい子)
 いいところ (思いやりのある、やさしい子)



6月の主な行事予定

- 1日(土) 地域ふれあい活動(ドッジボール)
- 1日(土)・2日(日)
 歯・口のポスター・標語展
 (保健福祉センター)
- 3日(月) セーフティネットの日
 内科検診(3年)
- 5日(水) 委員会
 給食費引落日
- 6日(木) 検尿2次
 内科検診(5年)
- 7日(金) 検尿2次(予備)
 教育委員学校訪問
 学校司書来校日
 眼科検診(2年・4B・6年)
 文化教養部会
- 11日(火)・12日(水) 修学旅行(6年)
- 12日(水) 給食試食会
- 13日(木) スクールカウンセラー来校日
- 14日(金) KID'S救命士講習(6年)
 救急一般講習(職員)
 学校司書来校日
- 18日(火) 観劇鑑賞
- 19日(水) クラブ
- 21日(金) 学校司書来校
 紀の海クリーンセンター-見学(4年)
- 27日(木) スクールカウンセラー来校日
- 28日(金) 学校司書来校日
 キッズサポートスクール(2年・5年)
- 29日(土) 幼小育友会ソフトバレー大会



4/16(火) 避難訓練

地震とそれに伴う火災の発生を想定しての避難訓練を全校児童で行いました。1年生にとっては小学校生活初めての訓練であり、緊張した面持ちで臨んでいました。それぞれ学年が1つ上がり、新しい教室からの避難経路の確認などしっかり行うことができました。



4/25(木) 出前授業(6年)

海南市生涯学習課の方を講師に招き、埋蔵文化財出前授業を行っていただきました。実際に土器に触れることも体験でき、歴史を学び始めた6年生にとって興味関心を高めるよい機会となりました。



地域ふれあい活動

4/20(土) 一輪車で楽しもう

今年度初めての地域ふれあい活動は「一輪車で楽しもう」でした。演技を見せてもらったり、グループに分かれて練習したりして一輪車の楽しさを感じることができました。ご指導いただいた皆さん、ありがとうございました。



5/11(土) ニュースポーツで楽しもう

5月の地域ふれあい活動は、フロアカーリング、ボーリング、ヒット・ザ・ターゲットといったニュースポーツを友愛クラブの方々にお世話になり、楽しみました。保護者の方にもお手伝いいただきました。ありがとうございました。



5/10 (金) 春の遠足

1・2年生はわんぱく公園、3年生は小野田方面を校区探検した後わんぱく公園へ、4年生はわんぱく公園から市役所見学へ、5・6年生は亀池遊園へ行きました。暑い中を一生懸命、声をかけあいながら、歩きました。



5/17 (金) 室山浄水場見学 (4年)

社会科の学習内容を深めようと4年生が「室山浄水場」に見学に行きました。今後も「紀の海クリーンセンター」「リサイクルセンター」「海南消防署」などに行く予定です。実際に見て、聞いて、感じる事ができるこのような機会を少しでも多く経験させたいと考えています。



5/15 (水) 1年生を迎える会

入学して約1か月が過ぎた1年生。この日は、そんな1年生と2～6年生がより仲良くなれるようにと児童会がゲームを考えてくれました。元気いっぱいの1年生の笑顔が印象的でした。



5/13 (月) リコーダー講習会 (3年)

ソプラノリコーダーの吹き方、持ち方などを教えていただきました。いろいろなリコーダーの紹介とともにアルトリコーダーの音色も聴かせてもらいました。



校区探検 (3年)

3年生は、東・北・西と順に校区探検をしています。地図に書き込みながら、地域のことを学んでいきます。

図書ボランティア「読み聞かせ」「本の整理」

図書ボランティアの皆さんに本の読み聞かせと本の整理をしていただいています。子どもたちのために本当にありがとうございます。今年度は、図書館司書もほぼ毎週来てくださいます。皆さんと連携をとりながら、取組を進めていきたいと思っています。



平成31年度 (令和元年度) 育友会本部役員 of 皆さん(敬称略)

*みなさん、1年間、よろしくお願いします

役職	役員名	備考
顧問	成田 迪佳	
会長	二川 真希	
副会長	高橋 源太郎	
	碓本 麻由	
部長	磯野 太彦	保健体育部長
	稲荷 昌紀	環境安全部長
	井道 加奈子	人権・女性部長
	鯨江 美有紀	文化教養部長
支部長	松尾 香枝	保健体育副部長
	西本 公美	環境安全副部長
	渡邊 容佑	人権・女性副部長
	北岡 大輔	文化教養副部長

用水路のある道路では・・・



登下校時ここでは安全のために、「用水路の反対側」を歩きます(道路交通法規では、危険回避のための「左側歩行」は認められます。)

登下校時は「自分の命を守る！」ことを常に意識しましょう。